



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

CUARTO PODER
SE CHIAPAS

28/03/2023

LEGISLATIVO



Resaltan la importancia de apoyar al campo

El diputado federal, Jorge Llaven Abarca, acompañado de su esposa y presidenta del Voluntariado “Siempre al lado de la gente”, Lupita Gómez Casanova, asistió al festejo del 5º Aniversario de la Confederación Nacional del Campo y para el Campo (Confenacam) que se llevó a cabo en el municipio de Villa Corzo, donde refrendó su compromiso de gestionar recursos e impulsar iniciativas que contribuyan al rescate y fortalecimiento del campo en Chiapas.

<https://www.cuartopoder.mx/chiapas/resaltan-la-importancia-de-apoyar-al-campo/444152/>